



**UNIVERSIDAD DE NARIÑO
CONSEJO DE DECANOS**

COMUNICADO

El Consejo de Decanos de la Universidad de Nariño se permite manifestar a la Comunidad Universitaria lo siguiente:

1. Rechazamos las acciones de hecho realizadas por un grupo de estudiantes el día 22 de marzo del presente año, en horas de la tarde, en contra de funcionarios de la administración central y de las instalaciones de la Universidad de Nariño en la Sede Torobajo.
2. Consideramos que estas acciones son innecesarias ya que la administración ha mantenido las puertas abiertas al dialogo y a la concertación, atendiendo de manera oportuna las inquietudes y reclamos de todos los Estamentos Universitarios.
3. Como centro de pensamiento crítico, nuestra universidad tiene como misión formar seres humanos, ciudadanos y profesionales íntegros que aporten a la sociedad, a los procesos de paz y sana convivencia que tanto anhela nuestro país. En tal sentido, estas acciones desdican del quehacer universitario y de los esfuerzos que realizan los diferentes estamentos y la sociedad en general, para consolidar el paradigma universidad – región por la que todos luchamos.
4. Respalamos siempre la Institucionalidad Universitaria, en este caso representada por la Señora Rectora y su Equipo de Administración e invitamos al respeto por la integridad física y emocional de todos los integrantes de la comunidad universitaria. Este es uno de los principios que rigen el quehacer institucional y que es fundamento para la sana convivencia que ha caracterizado a nuestra Universidad de Nariño.

Finalmente, convocamos a la Comunidad Universitaria en general y al Estamento Estudiantil en particular, a utilizar los espacios de dialogo, concertación y construcción colectiva que tienen como objetivo fortalecer y consolidar la universidad que todos queremos.

San Juan de Pasto, 23 de marzo de 2023